

martes 11 de enero de 2022

# Turismo de La Laguna mejora la emisión en directo de localizaciones de interés con cámaras IP de alta definición



La Laguna cuenta ya con tres cámaras IP de alta definición estratégicamente ubicadas en algunos de los puntos de mayor interés para turistas y residentes, concretamente en el Teatro Leal del Casco Histórico, Punta del Hidalgo y la montaña de San Roque, y que emitirán en vivo 24 horas al día, con enlaces directos en la web y la app de Turismo de La Laguna. La Concejalía de Turismo, que dirige María José Roca, ha recuperado bajo gestión municipal estas tres cámaras IP dada su importancia para la promoción turística municipal, ya que solo durante el año previo registraron más de 1,1 millones de visualizaciones.

“El video en tiempo real no solo supone un importante complemento para atraer a personas que están buscando un nuevo destino para sus viajes, sino que también ayudan a mantener una conexión con las que ya nos han visitado, que reviven la experiencia virtualmente reforzando su interés por regresar, y proporcionan información de interés, por ejemplo, sobre el estado del tiempo o del mar, aspectos que son muy demandados por las personas residentes”, explica María José Roca.

Estas tres cámaras IP (siglas en inglés de Protocolo de Internet) han estado desconectadas los últimos meses para renovar el cableado y el equipamiento, con la instalación de sistemas actualizados y con mejor calidad de imagen. Además del enlace desde la página web de [turismo.aytolalaguna.es](http://turismo.aytolalaguna.es) [ <http://turismo.aytolalaguna.es/> ], se incorporarán a la app de Turismo de La Laguna.

Las nuevas cámaras de alta definición emiten imágenes aéreas las 24 horas, 365 días al año y de forma ininterrumpida. Además, la de San Roque permite hacer observaciones de 360°.